
08.11.11 RÉPONSE DE M. MARCEL LABRECQUE, VP PORT DE QUÉBEC RE: LETTRE DU 11 NOV. À

MME S. MARQUIS VQ

Ecrit par Yvon Lefebvre   

11-11-2008

RE: Correspondance pour Mme Suzanne Marquis, dga Ville de Québec

Tuesday, November 11, 2008 7:44 PM

From:

"Labrecque, Marcel" < Marcel.Labrecque@portquebec.ca>
To:

"Yvon Lefebvre" < yvonl@yahoo.com>, "Mme Suzanne Marquis Ville de Québec DGA Services à la communauté" <
suzanne.marquis@ville.quebec.qc.ca>
Cc:

"M. Régis Labeaume Maire Ville de Québec" < mairie@ville.quebec.qc.ca>, "Gaudreault, Ross" <
Ross.Gaudreault@portquebec.ca>

Bonsoir M. Lefebvre,

J'accuse réception de votre demande.

À priori, je tiens à vous faire rappeler les efforts exceptionnels  qui ont été consentis par l'Administration
portuaire de Québec pour réaliser le projet de legs fédéral à la Baie de Beauport .

La contribution de la Ville de Québec et un complément financier substantiel de la part de l'APQ ont permis
d'offrir une prestation de services plus qu'adéquate à toute la population  de Québec. Maintenant, cette
entente est terminé et le site sera fermé pour l'hiver à compter  du 16 novembre.

Nous espérons que vous serez en mesure de comprendre qu'il ne sera pas possible de programmer des
activités hivernales à la Baie de Beauport. Tout accroissement de l'offre de services passe nécessairement par
une contribution additionnelle de la Ville de Québec.

Meilleures salutations

Marcel  Labrecque
Vice-président Exécutif
Administration portuaire de Québec
Tél. bureau :   41...  poste 1109
e-mail : mlabrecque@portquebec.ca

Dernière mise à jour : ( 11-11-2008 )
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